



Esperar, pide Sheinbaum ante aviso de “complicaciones” para reforma electoral

**ALONSO URRUTIA
Y ALMA E. MUÑOZ**

“Vamos a esperar al día en que envíemos la iniciativa. No nos adelantemos”, respondió la presidenta Claudia Sheinbaum ante la postura del coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, quien advirtió de grandes complicaciones para lograr consensos para la reforma electoral con los partidos aliados.

Adelantó que una de las modificaciones que incluirá la propuesta que presentará al Congreso la próxima semana es garantizar que ahora sí los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) tengan un salario menor que el de la Presidenta, porque en la actualidad ganan más, dado que muchos de ellos se ampararon ante la reforma que se promovió para regular los sueldos en el sector público.

Sobre los varios casos de inte-

grantes de su movimiento ostentando sus lujos, Sheinbaum ratificó su exhorto a “que no haya desvío de recursos; eso es lo primero. Y ya hablándose de los propios –porque también hay que ponerlo todo en su lugar–, es importante la humildad siempre (...) Mi opinión personal es que no hay que ser ostentosos, aunque se tengan recursos.”

En tanto, en el Senado, en medio de las tensiones registradas en el bloque mayoritario por la reforma electoral, el líder de la bancada guinda, Ignacio Mier, aseguró que la iniciativa se apegará a la convicción del partido en torno a la austeridad.

Pese a ello, su par del PVEM, Manuel Velasco, dijo que esperan la presentación del documento, prevista para el lunes. “Tenemos confianza en que las propuestas del verde se hayan tomado en cuenta y que podamos salir adelante con esta reforma. ¿Y si no? Bueno, vamos paso a paso, esto es como los

alcohólicos: ‘sólo por hoy’”.

Entrevistado antes de iniciar la sesión, Mier señaló: “en Morena no podemos desfigurarnos, tenemos una convicción sobre la austeridad en los procesos electorales, sin que signifique debilitar al árbitro”.

Destacó que su partido se mantendrá en la postura de que la enmienda debe ser conforme a lo que ha venido manifestando y señalando al pueblo de México.

Si no hubiera acuerdo con PVEM y PT, de cualquier manera la reforma se pondrá a discusión en las comisiones, expuso.

Velasco informó que no hay compromiso con Pablo Gómez, responsable de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, para que les proporcione la redacción final antes de que se haga pública.

Confirmó que su partido y el PT están en la misma sintonía en esta recta final de la negociación.

Con información de Georgina Saldierna y Andrea Becerril